

Bundespräsident Alexander Van der Bellen beehrt das WIKU

Wir haben nicht schlecht gestaunt, als Herr Professor König uns vorgeschlagen hat, über 800 selbst gestaltete Einladungen an den Bundespräsidenten Alexander Van der Bellen zu schicken, aber dass auf seinem Facebook Account im Dezember die Zusage veröffentlicht werden würde, haben wir uns nicht gedacht.

Am 27. Juni, um etwa halb zwölf, dem heißesten Tag im Juni war es soweit. Nach mehreren Minuten des Wartens in der prallen Sonne begrüßte eine Gruppe Schuhplattler und einige Journalisten unseren Bundespräsidenten. Mit großem Applaus betrat er die Aula des WIKU, in der die Schulband eine Spezialversion der österreichischen Bundeshymne präsentierte. Danach folgte eine Tour durch die Schule, in der die Schüler und Schülerinnen die Chance hatten, mit Alexander Van der Bellen ein Selfie zu machen oder ihm die Hände zu schütteln. Unser Schulsprecher übergab dem Bundespräsidenten eine von der 4a und 4d selbst angefertigten Skulptur, die vom Künstler Alberto Giacometti inspiriert wurde. Am Ende der Schultour fand sich Alexander Van der Bellen im Musiksaal ein, in dem ein Interview mit Unterstützung vom Radio Igel und der Kleinen Zeitung durchgeführt wurde. Drei Kameras filmten das Geschehen, damit alle Schüler und Schülerinnen das Interview über einen Livestream in den Klassen verfolgen konnten. Das WIKU Oberstufenensemble sorgte für die musikalische Untermalung, die die Themenblöcke Klimawandel, Technologie an Schulen und Innenpolitik trennten.

Mit freundlichem Applaus und strahlenden Lächeln verabschiedeten die Anwesenden den österreichischen Bundespräsidenten.

Anna Maria Arzberger, 5B-Klasse